A TODOS LOS TRABAJADORES DE CASA

Compañeros:

El motivo de la presente hoja, es como consecuencia de una serie de hechos, que vienen ocurriendo dentro de la Confederación Sindical de CC. OO. y es que poco a poco, en contra de lo que dicen los Estatutos de dicha central sindical (libertad de expresión), se están expulsando de ella a todos aquellos afiliados que no están de acuerdo con una política concreta: la del PCE.

La última manifestación de este hecho, se vio claramente hace tan solo unos - días, en las CC.OO. de Astilleros, de donde fueron expulsados Vicente Sanchís y Pepín Corral.

Hay que clarificar que fueron expulsados en una asamblea de 69 afiliados, de los cuales sólo 48 votaron su expulsión, habiendo en la empresa aproximadamente unos - 1600 afiliados. Los argumentos que esgrimían los militantes del PEE para justificar su expulsión eran el asistir al mitin de Marcelino Camacho, con una pancarta contra el Pac to Social de la Moncloa. ¡¡Hasta ahí podía llegar la cosa!! ¿De modo que por estar en CC. OO. hay que hacer lo que diga el Secretario General? ¿ De qué modo sólo el 3% de los afiliados pueden tomar una decisión tan importante como esa?

A partir de aquí vamos a tratar de clarificar nuestro punto de vista y el objetivo que tienen estas expulsiones, así como la de otros 60 compañeros en la factoría de Pegaso en Barcelona y la amenaza de expulsión de otros a través de todo el estado español.

Hoy día el PCE trata de llevar a cabo la consolidación del Pacto Social de la Moncloa, en todos los lugares que pueda, para ello trata de utilizar todos los medios posibles, intentando servirse también de CC. OO. como correa de transmisión de su política, y para hacer esto tienen que quitar de enmedio a todos los que le estorben, utilizando la misma represión que utiliza la burguesía con los trabajadores, a palos como en el mitin de Camacho y expulsando de CC. OO. a todos aquellos que den opciones diferentes a las suyas, ¿y dónde queda la libertad de expresión? ¿y quién le ha dicho a Marcelino Camacho que hay que aceptar el Pacto Social de la Moncloa? Desde luego los trabaja dores afiliados a esta central no han dicho nada, en cambio el PCE sí que se ha manifes tado ya, diciendo que es necesario aceptarlo, ¿por qué? porque la política pequeño-burguesa y reformista del PCE pasa hoy por la claudicación y aceptación del los planes del capital, habiendo olvidado ya la defensa de los intereses obreros y populares, aceptando que seamos nosotros los que paguemos las consecuencias de la crisis.

Por último llamamos a todos los trabajadores a denunciar esta maniobra del PCE y a no aceptar los acuerdos de una "asamblea" minoritaria y sin representatividad, para que la democracia obrera y la libertad de expresión sigan siendo los ejes del funciona - miento en CC. OO. como única forma de impedir la burocratización de nuestro sindicato en beneficio de los intereses particulares del PCE, y en contra de todos los trabajadores.

¡¡CONTRA EL PACTO SOCIAL DE LA MONCLOA!!
¡¡POR LA LIBERTAD DE EXPRESION EN CC. OO.!!

; AMNISTIA SINDICAL PARA SANCHIS Y CORRAL!!

Célula de CASA de la O. C. E. (Bandera Roja)

